

Cuerpo colegiado	
Candidato Principal	Nombres y apellidos: Manuela Morales López
	Programa académico: Derecho
	ID: 1000197991
	Documento: 1001367540
Candidato Suplente	Nombre: Isabella Velásquez Rodríguez
	Programa académico: Contaduría
	ID: 1000123032
	Documento: 1062424999

Plan de trabajo

ConectaDOS:

La importancia de construir relaciones interpersonales dentro y fuera de nuestras carreras profesionales es esencial. Conectar con colegas de diferentes ámbitos académicos nos permite consolidar una red multidisciplinar que potencia nuestras oportunidades en el mundo laboral. De hecho, intercambiar ideas y compartir conocimiento con estudiantes a través de la comunidad eafitense es uno de los ejercicios más enriquecedores que la experiencia universitaria nos debería poder ofrecer. El mundo globalizado en el que pretendemos desempeñarnos requiere de habilidades blandas desarrolladas y perfiles digitales competitivos. Motivo por el que proponemos organizar un evento de networking y perfilamiento profesional interseccional denominado “ConectaDOS”. El propósito de dicho encuentro entre estudiantes de todos los pregrados y profesionales egresados tanto de la Universidad como externos a ella, es poder conectar y conformar lazos a largo plazo. Desde una perspectiva dual nos proponemos ejecutar capacitaciones de plataformas laborales e interrelacionamiento, además de organizar eventos con la vocación de unir y conectar a personas con intereses laborales y académicos similares y complementarios.

EafiTED

Las relaciones públicas y el posicionamiento nacional e internacional son unos de los aspectos de mayor peso para la inversión interna y extranjera en la transferencia y creación de conocimiento. Consideramos que la marca “EAFIT” tiene el potencial de atraer inversionistas y colaboradores alrededor del mundo con el interés en aportar positivamente a la educación nacional y al proyecto institucional. Desde la misma filantropía es posible consolidar relaciones a largo plazo que nos permitan multiplicar los recursos materiales e inmateriales para la comunidad Eafitense. Lo anterior siendo conscientes del amplio mercado internacional que se ofrece a donar y patrocinar recursos, iniciativas y matrículas académicas a países en desarrollo como Colombia. En consecuencia, nos inspiramos en el modelo de las charlas TED X con el objetivo de crear y publicar contenido de valor que dé a conocer a Eafit, a los actuales Eafitenses y a quienes aspiran serlo para atraer capital pecuniario y humano con el fin de potencializar actividades extracurriculares, becas, recursos para la investigación, el mejoramiento de la infraestructura, entre otros.

CdeA

Los instrumentos jurídicos de la Universidad para regular el Consejo Académico y sus comités son múltiples y extensos. Su contenido regulatorio se enmarcó en el momento y las situaciones de hecho de las que se tenían conocimiento en aquel momento. Sin embargo, hemos logrado identificar algunos vacíos legales en relación con los casos de muchos estudiantes. Por lo tanto, proponemos la creación de un Comité de Análisis conformado por los representantes estudiantiles ante el Consejo Académico con el

propósito de estudiar detalladamente las disposiciones que regulan al Consejo Académico, el Comité Disciplinario, la Comisión de Casos y el Comité de Género. Esto con el propósito de identificar falencias en las actuales normas, vacíos que dejen al estudiante desprotegido, ambigüedades y demás aspectos por mejorar. Posteriormente, proponer los cambios que sean necesarios ante Secretaría General para construir un sistema de normas claro, completo y en pro del bienestar de los estudiantes.

SanaMente

La salud mental es un estado al que anhelamos llegar. Tener salud mental es esencial para desempeñarnos adecuadamente en todos los ámbitos de nuestras vidas, especialmente como estudiantes y futuros profesionales. Por ende, consideramos fundamental continuar con el plan de trabajo de la anterior representación para potencializar el alcance del evento “SanaMente”. Proponemos darle aún más visibilidad a la importancia de hablar y trabajar sobre nuestra salud mental.

Manuela Morales J

Firma Candidato Principal:

Isabella Velásquez P.

Firma Candidato Principal: